



Das beste Semester meines bisherigen Studiums!

Als ich Anfang September 2019 das obligatorische Auslandssemester in Spanien antrat, war mir noch nicht bewusst, dass es mein schönstes Semester werden sollte. Das Wintersemester stellte sich für mich nicht nur als sprachliche, sondern besonders als persönliche Bereicherung heraus. Meine Universität dort stellte am ersten Tag folgende Phasen der Erasmus-Erfahrung vor: Stress – Aufregung – Kulturschock – Surrealität - Heimweh - Pure Freude – Panik - Post-Erasmus-Tief. Mit jeder dieser Phasen machte ich die beste Erfahrung meines Lebens.

Mein Tipp: Lasst es einfach auf euch zukommen und genießt die Zeit, denn sie vergeht viel zu schnell!